

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 24. November 2015

Errichtung eines Urnenfeldes auf dem Rambacher Friedhof - SPD -

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen,

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auf dem Rambacher Friedhof eine verfügbare Rasenfläche als Urnenfeld einzurichten.

Begründung

Die strukturellen Veränderungen in der Gesellschaft haben auch zu Veränderungen in der Bestattungskultur geführt. Die Zahl der Erdbestattungen geht zurück und die der Urnenbeisetzungen steigt kontinuierlich.

Dem begründeten Rambacher Begehren auf Errichtung einer Urnenstele oder einer Urnenwand konnte aber leider seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden nicht entsprochen werden, da die Gebührenverrechnung des Rambacher Friedhofes auf Grundlage der Beerdigungszahlen dem entgegensteht. Ursache dafür wiederum ist, dass das Fehlen alternativer Bestattungsarten immer mehr Rambacher Bürgerinnen und Bürger veranlasst sich außerhalb Rambachs beerdigen zu lassen. Diese negative Wechselwirkung gilt es deshalb zu überwinden.

Aus diesem Grund ist es nunmehr dringend erforderlich, den Bedürfnissen der Rambacher Bürgerinnen und Bürger nach pflegeleichten und kostengünstigen Beerdigungsformen zu entsprechen. Dies sollte zumindest in Form eines Urnenfeldes umgesetzt werden.

Beschluss Nr. 0034

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat VII
Amt 67
100800 / zdA

Nissen
Ortsvorsteherin